

Journée olympique : 16 ateliers de découvertes

À l'initiative d'Audrey Jean, enseignante à l'école élémentaire, une « Journée olympique du cycle 3 » a eu lieu la semaine dernière sur le stade municipal de Varages. C'est ainsi que les CM1 et CM2 des écoles de Brue-Auriac, Saint-Martin, La Verdrière, Barjols et Varages, en ont découvert à travers seize ateliers d'activités sportives.

Les enfants ont aussi pu découvrir de nouvelles pratiques que celles enseignées dans les écoles, comme le lancer de scourtin (filtre utilisé pour l'extraction de l'huile), le tir au lance-pierre, le golf, le tir à l'arc, etc.

À la découverte de nouvelles pratiques

Pour ce faire, Audrey Jean a travaillé en partenariat avec de nombreuses associations (tir à l'arc de La Verdrière, lance-pierre de Barjols, Les Vallons foot de Barjols, le tennis club et ping-pong de Barjols, le comité départemental de golf, les lanceurs de scourtin du moulin à huile de Varages, le rugby club de Saint-Maximin...).

Les élèves ont défendu les couleurs de leurs écoles au cours de seize épreuves d'environ 15 minutes chacune.

À l'issue, les enfants recevaient les récompenses offertes par le conseil départemental olympique et de l'association USEP Var (Union sportive de l'enseignement du premier degré).

Une belle journée instructive et de cohésion entre les établissements scolaires.

Audrey Jean espère obtenir l'adhésion du collège de Barjols l'an prochain (les classes de 6^e font partie du cycle 3).

Guy Partage, maire, est venu encourager les jeunes sportifs.

P. H.



Les écoliers ont pu découvrir de nouvelles activités sportives, comme le tir à l'arc ou le lancer de scourtin.

(Photos P. H.)